
 

Requerimento 
 

 
Considerando que não é possível ter uma ideia precisa da evolução da 

situação económica das explorações agrícolas, sem que se tenha 

conhecimento das suas dimensões; 

Considerando que esse conhecimento é tanto mais necessário, quanto ainda 

nesta Região uma elevada percentagem da população continua ligada à 

agricultura, 

Requeiro que, por intermédio de V. Ex.ª e ao abrigo das disposições 

regimentais aplicáveis, o Sr. Secretário da Agricultura me informe do 

seguinte: 

Tendo em consideração a área de exploração até 6 ha; de 6 a 12 ha; de 12 a 

18 ha e mais de 18 ha, quantas explorações existem nos Açores e por cada 

Ilha: 

 

1 - Com gado bovino e agricultura?  

2 - Só com agricultura? 

3 - Só com vacas leiteiras?  

4 - Só gado de carne?  

5 - Mistas c/ vacas leiteiras e carne? 

 

Dentro dos limites de hectares referidos e em relação a cada uma das 

perguntas acima mencionadas: 

 

a) Quantas têm só terra própria? 



 

b) Quantas têm só terra arrendada? 

c) Quantas têm terra própria mas também arrendada? 

d) Quantas em cada caso, pertencem a agricultores a título principal? 

 

Fontinhas, 4 de Fevereiro de 1999. 

 

O Deputado Regional,  Francisco Oliveira. 


